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VERBALE DELLA RIUNIONE  

DELLA COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI 

DEL 11 luglio 2022 

 

 

Oggi, lunedì 11 luglio 2022, alle ore 11:00 si è svolta in presenza presso l’aula 5 della Facoltà di 

Medicina Veterinaria, e on-line al seguente link meet.google.com/syq-mvkq-dwf, la riunione della 

Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) della Facoltà di Medicina Veterinaria così 

composta: 

 

Prof.ssa Alessia Gloria (Presidente) 

Prof. Alberto Vergara 

Prof. Luca Maria Pennisi (Segretario) 

Sig.ra Viviana Verrino 

Sig.ra Daria Zoe De Angelis 

Sig.re Cristiano Blancato 

 

Erano presenti in aula la Prof.ssa Alessia Gloria, il Prof. Alberto Vergara, il Prof. Luca Maria Pennisi 

ed il Sig.re Cristiano Blancato, era collegata on-line la Sig.ra Daria Zoe De Angelis. Era assente la 

Sig.ra Viviana Verrino. 

Il Presidente ha aperto la seduta alle ore 11:05. 

La Commissione ha discusso i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni 

Il Presidente della CPDS Prof.ssa Alessia Gloria ha proposto alla Commissione di far inserire in 

maniera permanente nell’ordine del giorno dei Consigli di Facoltà un punto dedicato alla 



Commissione Paritetica Docenti Studenti, per riferire costantemente in merito alle iniziative ed alle 

strategie per il monitoraggio del sistema di qualità della didattica erogata nei Corsi di Studio attivi 

presso la Facoltà di Medicina Veterinaria. La Commissione concorda all’unanimità ed approva tale 

iniziativa. Inoltre il Presidente informa la Commissione di aver ricevuto, da parte del Presidente del 

CdS in Medicina Veterinaria, Prof Donato Traversa, i verbali della Commissione AQ, relativi agli 

incontri del 10 giugno 2022 della stessa AQ e le Commissioni d’anno del III, IV e V anno, e del 17 

giugno 2022 con le Commissioni del III e del IV anno.  

Tali documenti saranno oggetto di discussione da parte della CPDS per la stesura della relazione 

annuale 2022. 

 

2) Presentazione nuovo componente CPDS 

Il Presidente della CPDS presenta alla Commissione il nuovo membro della componente studente 

nella figura del Sig.re Cristiano Blancato, rappresentante studente per il CdS in Medicina Veterinaria, 

nominato nel Consiglio di Facoltà del 17 giugno 2022. 

 

3) Resoconto attività di incontro studenti in aula primo e secondo semestre 

Il Presidente riferisce alla Commissione di aver ricevuto da parte degli uscenti rappresentanti studenti 

della CPDS di Medicina Veterinaria, Enrica Pistillo ed Alessandro Franceschini, il resoconto degli 

incontri in aula con gli studenti a fine semestre effettuati in data 3 giugno, attraverso collegamenti 

on-line. Quindi sono state riferite da parte della Prof.ssa Gloria le criticità rilevate nei diversi anni di 

corso. In particolare gli studenti del secondo anno riferiscono una mancanza di puntualità da parte dei 

docenti ed una mancanza di un congruo tempo nella comunicazione di posticipi di esame. Due 

insegnamenti in particolare si presentano critici sia nella modalità di erogazione della didattica sia 

sulla disponibilità del docente. Gli studenti del terzo anno richiedono la possibilità di programmare 

gli appelli di esame non a ridosso della fine delle lezioni e riferiscono per alcuni insegnamenti, la 

possibilità di rendere l’attività esercitazionale realmente pratica e non come un prolungamento della 

didattica frontale. Infine gli studenti chiedono la possibilità di avere esercitazioni pratiche sugli organi 

anatomici fin dai primi anni per avere maggiori conoscenze di anatomia nel proseguimento degli 

studi. A tal proposito interviene il Prof. Vergara che comunica alla Commissione che tale 

problematica è stata affrontata all’interno della sottocommissione EAEVE, e lo stesso Professore 

riferisce di aver intrapreso un accordo con il mattatoio di Ascoli Piceno, per avere una disponibilità 

costante di organi dedicati alle attività esercitazionali degli studenti. Dall’incontro in aula con gli 

studenti del quarto anno emerge una difficoltà legata al carico di studio elevato all’interno dello stesso 

semestre. Per alcuni insegnamenti è segnalata sia la mancanza del materiale di studio, sia la mancanza 



del programma di studio. Gli studenti fanno presente che per alcuni insegnamenti le prove in itinere 

presentano quesiti relativi ad argomenti non spiegati o segnalati dal docente ed inoltre non è 

chiaramente indicato il valore assegnato a tali prove. Infine gli studenti richiedono, per alcuni 

insegnamenti, di poter fare attività sugli organi prima di procedere con le attività cliniche sugli 

animali. Relativamente agli incontri con gli studenti del primo e quinto anno non sono state riportate 

criticità da segnalare. 

Terminata la discussione sui rilievi raccolti in aula relativi al CdS di Medicina Veterinaria, il 

Presidente riferisce in merito agli incontri svolti con gli studenti del CdS SPAS del primo semestre 

effettuati in data 25 e 26 gennaio 2022 dalla uscente rappresentante studente di SPAS Chiara Capretti. 

In particolare gli studenti del primo anno chiedono una maggiore collaborazione con le lezioni on-

line ed una maggiore chiarezza nelle modalità di espletamento dell’esame di profitto. Per un 

insegnamento fanno presente di ricevere molti concetti erogati simultaneamente ed una carenza di 

informazioni relative alla nutrizione animale proveniente dal percorso di studi triennale. Gli studenti 

del secondo anno riferiscono per un insegnamento la parziale sovrapposizione degli argomenti con 

un insegnamento del primo anno e la trattazione di concetti troppo difficili che gli studenti non vedono 

applicabili dal punto di vista lavorativo. Per alcuni insegnamenti si richiede la possibilità di ricevere 

informazioni relative a più specie zootecniche mentre per un insegnamento le ore assegnate sembrano 

essere in eccedenza. I rilievi del secondo semestre sono stati raccolti dalla studentessa Daria Zoe De 

Angelis in data 7 ed 8 luglio attraverso collegamento on-line, per questo la Prof.ssa Gloria chiede a 

Daria di riferire direttamente in merito agli incontri. La rappresentante SPAS riferisce per il secondo 

semestre del primo anno di avere seguito alcuni insegnamenti on-line con troppe ore di lezione 

consecutive, gli studenti chiedono pertanto di aumentare la didattica in presenza, inoltre chiedono in 

merito ad un insegnamento di avere maggiori nozioni inerenti la figura di agronomo. Gli studenti del 

secondo anno richiedono in particolare di rendere un insegnamento più calato nell’attività pratica 

riducendo la parte generale dedicata alla materia, mentre per un altro insegnamento gli studenti fanno 

rilevare la mancanza di un programma del corso, la mancanza di materiale didattico e chiedono una 

maggiore attinenza delle lezioni erogate con l’insegnamento. I rilievi raccolti dagli incontri in aula 

saranno oggetto di discussione con i Presidenti dei CdS. 

Gli incontri della rappresentante studente di TBA in aula saranno oggetto di discussione nella riunione 

della CPDS di settembre. 

 

4) Questionari OPIS  

Il Presidente della Commissione riferisce ai componenti della CPDS che non sono ancora pervenuti 

i questionari di rilevazione dell’opinione degli studenti del 2022, né del primo né del secondo 



semestre. Pertanto il Presidente chiede a tutti i componenti di lavorare sui questionari OPIS del 2021, 

già in parte analizzati, seguendo le indicazioni già approvate nella riunione del 26 maggio. 

 

5) Programmazione attività 

Il Presidente propone ai componenti della Commissione, in vista della prossima riunione, di lavorare 

sui documenti già disponibili sui portali istituzionali, Universitaly per la parte pubblica della SUA-

CdS, il sito UNITE per le schede di insegnamento e le informazioni relative ai programmi di esame 

dei vari insegnamenti, il sito Almalaurea per i dati relativi ai laureati. Come da calendarizzazione del 

flusso informativo dei processi di assicurazione della qualità di Ateneo, la scheda di monitoraggio 

annuale (SMA) dei CdS, sarà invece disponibile a partire dal 7 ottobre.  

Il Presidente conferma ai componenti della Commissione di calendarizzare il prossimo incontro della 

suddetta Commissione nei primi giorni del mese di settembre 2022, come già approvato nella riunione 

del 26 maggio 2022. La Commissione approva all’unanimità. 

 

6) Varie ed eventuali 

Il Presidente chiede alla Commissione se ci sono ulteriori punti da discutere. Non essendoci varie ed 

eventuali da discutere, la Prof.ssa Gloria chiude la riunione. 

 

 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

 

Il Presidente, esaurita la discussione, ha dichiarata chiusa la seduta alle ore 12:30. 

Il Presidente della Commissione  

 Alessia Gloria _________________________________________ 

 

Il Segretario 

 Luca Maria Pennisi _________________________________________ 


